
お餅とカキ氷のアンケート結果　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(  再配布可  )  

　　　

　　　アフィリエイトを行いながら多くの人が収益があがらない理由に、目の前に現れたチャンスを消化しないということがあります。

　　　稼げない方の多くが、お餅保存のパターンなのです。確かに情報を調べることも大切ですが、保存をしただけでは・・・お餅のエネルギーは

　　　あなたの体に注ぎ込まれません。逆に、必要なエネルギーを冷凍庫につかうなど、実に余計なエネルギーばかりが消費されてしまうんです。

　　　食べる、もしくは、無視(放置)する選択をするようにして下さい。アフィリエイトはカキ氷のような世界なんです。



　　ただし、アフィリエイトではなく情報販売などで収益をあげることを考えているなら、カキ氷を保存する方法など、じっくり腰をすえて

　　研究していくようにした方が良いです。いっきに食べてしまうと・・・再現性や客観性、社会性などを見落とす事につながり、商品に

　　対するクレームが付く場合が多くなるからです。とはいえ、自分ですべてを研究していては、時代に取り残されるのも事実ですので

　　すでに結果を出している人（権威者）などが必ずいますので、その方たちの力を借りるようにする方が良い場合が多いです。

　　今回の実験では、他にも感じたことがあります。

　　なぜみんな調べたがるのか？

　　きっと、多くの人がお腹が減っていないんでしょうね。

　　お腹が減っていないから「保存」という選択肢が思いつくわけですからね。

　　まだまだ日本は裕福なのかなって思ってしまいます。

　　稼げない理由は、まだまだ「稼ぐ方法だけ知りたい」という不安程度でネットビジネスに取り組んでいる人が

　　多いからなのかなと思います。

　　別に否定はしません。家庭環境が不況になれば動き出すでしょうから・・・。

　　ただし、そのときに今、「保存」している知識は・・・

　　参考にはなるでしょうが・・・たぶん使い物になりませんのでご注意を。

　　だって、インターネットはあなたが思っている以上に移り変わりが速いんです。

　　マウスイヤー(１８倍速)とも言われるようになってきています。

　　時代遅れな方法で稼ぐのは、初心者では無理ですよね。

　　追伸：

　　　キーワードにも旬があります。その旬を過ぎれば稼げませんよね。

　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　



収益＝  (  スキル  ×  活動量  )×  （スピードの２乗  ）  

　３分後のあなたの行動に期待します。調べるか？無視するか？それとも消化するか？

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

※何か感じることがありましたらこちらの専用フォームからお願いいたします。
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